



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 95
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 28 NOVEMBRE 1979

ERIK NIELSEN ASSISTE À L'INAUGURATION DE L'AÉROPORT GRANTLEY ADAMS À LA BARBADE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, annonce que le ministre des Travaux publics, Erik Nielsen, représentera le Canada à l'inauguration officielle du nouvel aéroport Grantley Adams de Bridgetown, à la Barbade, le 29 novembre prochain.

L'aménagement de la nouvelle aérogare constitue le plus important projet d'aide du Canada à la Barbade et l'un des plus importants dans la région des Antilles. Un prêt de 10 millions de dollars et des subventions de 230 mille dollars ont été consentis par le Canada pour couvrir le coût des services consultatifs fournis par le ministère des Transports ainsi que les frais "off-shore" de conception et de construction, dont les services d'architecture, d'ingénierie et de gestion du projet ont été assurés par Les Consultants en aéroports internationaux de Montréal et par un grand nombre d'entrepreneurs et de fournisseurs canadiens. La planification d'ensemble pour ce projet de 24 millions de dollars a été assumée par le gouvernement de la Barbade.

Le nouvel aéroport, qui favorisera l'essor des transports aériens, contribuera de façon significative au développement économique de la Barbade.